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Подтягивать отстающих 
до уровня передовых

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

КОММУНИСТИЧЕСКИЙ

На предприятиях нашего го
рода с каждым днем все шире 
развертывается социалистиче
ское соревнование за досрочное 
выполнение пятого пятилетнего 
нлана развития народного хо
зяйства страны. Передовые кол
лективы заводов, предприятий, 
транспорта и местной промыш
ленности сумели с первых дней 
нового года набрать достаточные 
темпы и успешно справились с 
январской, программой.

Одно из первых мест в со
ревновании за досрочное выпол
нение пятой пятилетки зани
мает коллектив ремонтного за
вода Министерства сельского хо
зяйства, выполнивший план ян
варя по товарной продукции на 
140 процентов. Особенно отли
чился на атом заводе коллектив 
моторного цеха, отремонтировав
ший 71 тракторный мотор вме
сто 48 по плану. Моторщики 
борются сейчас за то, чтобы к 
Дню выборов в Советы полно
стью завершить квартальное за
дание.

Неплохо справился с январ
ской программой коллектив Ал
тайского тракторного завода, 
перевыполнивший план но всем 
показателям. Однако выполне
ние плана здесь достигнуто це
ной огромного напряжения в 
последние дни месяца. Хозяйст
венные, партийные и проф
союзные руководители до сих 
пор не могут добиться ритмич
ности в работе, допускают авра
лы и штурмовщину.

Нельзя признать удовлетвори
тельной работу завода трактор
ного электрооборудования, так 
как здесь не выполнен план в 
номенклатуре, государству недо
дано большое количество кар
бюраторов. А ч'й> значит не вы
полнить план хотя бы но одно
му виду продукции? Это значит 
создать трудности для других 
предприятий— тракторной и ав
томобильной промышленности, 
Для машинно-тракторных стан
ций, занимающихся подготовкой 
машинно-тракторного парка к 
предстоящей весне.

Угрожающее положение созда
лось на заводе «Алтайсельмаш». 
Эдесь январская производствен
ная программа провалена как 
по основной продукции, так и 
но запасным частям для сельско
го хозяйства. Только за один 
месяц завод недодал государ
ству около тысячи двухсот 
тракторных плугов.

Руководители завода (дирек
тор тов. Хилько и главный ин
женер тов. Сарайков) ссылаются

на трудности, связанные с ос
воением нового плуга для це
линных н залежных земель. 
Спрашивается, а кто же создал 
эти трудности? Ведь сами же 
они не позаботились во-время 
перестроить производство, обест 
печить производственные цехи 
необходим им оборудованием, 
приспособлениями, инструмен
том.

Сейчас необходимо принимать 
экстренные меры но ликвида
ции прорыва на заводе «Алтай
сельмаш», в противном случае 
это повлечет к невыполнению 
государственного задания по от
правке новых плугов для райо
нов освоения целинных и за
лежных земель.

Продолжается неразбериха в 
строительно-монтажном тресте 
№ 46. Работники треста ссы
лаются на плохую работу суб
подрядных организаций, субпод
рядчики обвиняют руководите
лей треста, а план строительно
монтажных работ ни те, ни 
другие не выполняют. В январе 
трест снова недовыполнил строи
тельных работ почти на полтора 
миллиона рублей. Здесь одна и 
та же причина— мала производ
ственная база. Так. в чем же де
ло? Расширяйте базу, стройте 
подсобные предприятия, ведь 
для этого государство выделило 
тресту двадцать пять миллионов 
рублей специальных средств.

Несколько лучше работали в 
январе предприятия местной и 
кооперативной промышленно
сти. Даже коллектив горпром- 
комбината сумел преодолеть 
хроническое отставание и вы
полнил месячную программу. 
Из всех промысловых артелей 
не выполнила план только ар
тель «Сбыт». Очевидно на рабо
те артели отразились неблаго
видные дела прежнего руковод
ства. Новым руководителям на
до сейчас исправлять положе
ние, мобилизовать коллектив на 
высокопроизводительный труд и 
уже в феврале перекрыть ян
варское недовыполнение.

Предстоящие выборы в Сове
ты вызвали новую волну ноли- j 
тической и трудовой активности 
масс. Надо направить эту ак
тивность на выполнение и пе
ревыполнение производствен
ных планов н заданий. Подтяги
вая отстающих до уровня пере
довых, мы должны добиться об
щего под'ема, выполнения пла
на каждым предприятием.

Заседания Верховного 
Совета СССР

3 февраля в Большом Крем
левском дворце начала свою ра
боту вторая сессия Верховного 
Совета СССР четвертого созыва.

В зале заседаний Верховного 
Совета присутствуют многочис
ленные гости— передовики заво
дов и фабрик столицы, общест
венные деятели, воины Совет
ской Армии и Военно-Морского 
Флота, работники науки, куль
туры и искусства.

В ложах— члены дипломати
ческого корпуса, представители 
советской и иностранной печа
ти.

В двенадцать часов дня со
стоялось заседание Совета На
циональностей, в три часа 
дня— заседание Совета Союза.

Совет Национальностей заслу
шал доклад председателя Ман
датной комиссии депутата И. Д. 
Назаренко о выборах депутатов 
в Совет Национальностей взамен 
выбывших— по Пенджикентско- 
му избирательному округу 
№ 292 (Таджикская ССР) и но 
Колымскому избирательному ок
ругу № 576 (Якутская АССР). 
Депутатами но этим округам 
избраны X. Мавлянова и К. С. 
Андрианов.

На заседании Совета Союза с 
докладом Мандатной комиссии 
выступил депутат И. Д. Муста- 
фзев, сообщивший об избрании 
Ф. А. Визгалова депутатом в 
Совет Союза по Белорецкому из
бирательному округу Л» 361.

Палаты утвердили доклады 
Мандатных комиссий и призна
ли полномочия вновь избранных 
депутатов.

На раздельных заседаниях 
ия.тат было принято решение 
включить в повестку дня сессии 
следующие вопросы:

1. О Государственном бюдже
те СССР на 1955 год и об ис
полнении Государственного бюд
жета СССР за 1953 год.

2. О международном положе
нии и внешней политике Пра
вительства СССР.

3. Утверждение Указов Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР.

* * *

3 февраля в пять часов ве
чера по решению, принятому 
обеими палатами Верховного Со
вета СССР, было созвано совме
стное заседание Совета Союза и 
Совета Национальностей.

За столом председателя—  
Председатель Совета Союза А. П. 

Волков, Председатель Совета На
циональностей В. Т. Лацис, за
местители Председателя Совета 
Союза Н. Т. Кальченко, А. А. 

Лебедев, В. П. Мжаванадзе, 3. С. 

Омарова, заместители Председа
теля Совета Национальностей 
Н. Е. Авхимозич, П. Т. Комаров, 

М. М. Султанова, П. Г. Тычина.

В правительственных ложах 
занимают места товарищи Н. А. 
Булганин, К. Е. Ворошилов, 

Л. М. Каганович, Г. М. Мален

ков, А. И. Микоян, В. М. Моло
тов, М. Г. Первухин, М. 3. Са
буров, Н. С. Хрущев, А. И. Ки
риченко, П. К. Пономаренко, 
Н. М. Шверник, П. Н. Поспелов,

М. А. Суслов, Н. Н. Шаталин.
Депутаты и гости встречают их 
бурными, продолжительными
аплодисментами. Все встают.

В ложах— члены Президиума 
Верховного Совета CQCP, 
министры.

Председательствующий— Пред
седатель Совета Национальнос
тей депутат В. Т. Лацис об’яв- 
ляет совместное заседание от
крытым и предоставляет слово 
для доклада о Государственном 
бюджете СССР на 1955 год и об 
исполнении Государственного 
бюджета СССР за 1953 год Ми
нистру финансов СССР депутату 
А. Г. Звереву.

Докладчик подчеркивает, что 
Государственный бюджет СССР 
на 1955 год исходит из постав
ленных Коммунистической пар
тией и Советским правитель
ством задач по развитию народ
ного хозяйства, повышению ма
териального н культурного 
уровня жизни советского наро
да, укреплению экономического 
могущества и обороноспособнос
ти нашего социалистического го
сударства.

На утверждение Верховного 
Совета СССР вносится Государ
ственный бюджет СССР на 1955 
год в суммах: по доходам—
589,6 млрд, рублей и по расхо
дам— 562,9 млрд, рублей.

Значительное место в докладе 
было уделено источникам со
циального накопления, вопросам 
дальнейшего повышения произ
водительности труда, экономии 
материальных и денежных 
средств, снижения себестоимости 
продукции, сокращения и уде
шевления административно-уп
равленческого аппарата.

Представленный на утвержде
ние Верховного Совета СССР 
Государственный бюджет на 
1955 год обеспечивает необхо
димыми средствами новый мощ
ный под’ем тяжелой индустрии 
и всей социалистической эконо
мики, дальнейшее повышение 
материального и культурного 
уровня советского народа и 
укрепление обороноспособности 
нашей Родины.

*  ★  *

4 февраля, в 10 часов утра, 
в Большом Кремлевском дворце 
состоялось второе заседание Со
вета Союза.

Председательствует —  Пред
седатель Совета Союза депутат 
Волков А. П.

Совет Союза заслушал содо
клад Председателя Бюджетной 
комиссии Совета Союза депутата 
Сенина И. С.

В прениях но докладу о Го
сударственном бюджете СССР на 
1955 год и. об исполнении Госу
дарственного бюджета за 1953 
год выступили: депутат Бреж

нев Л. И. (Алма-Атинский го
родской округ, Казахская ССР), 
депутат Козлов В. И. (Слуцкий 
округ, Белорусская ССР), депу
тат Гречуха М. С. (Бережан-

екин округ, Украинская ССР), 
депутат Лобанов П. П. (Барна
ульский сельский округ, Алтай
ский край), депутат Джавахи- 

швили Г. Д. (Батумский округ, 
Грузинская ССР), депутат Гри

шин И. Т. (Сталинградский 
сельский округ, Сталинградская 
область), депутат Суеркулов А. 

(Фрунзенский сельский округ, 
Киргизская ССР), депутат Ба

баев С. (Ташаузекий округ, 
t j  ркменекая ССР).

В 4 часа дня, в Большом 
Кремлевском дворце, состоялось 
второе заседание Совета Нацио- 
кальиостей.

Председательствует — Пред
седатель Совета Национальнос
тей депутат Лацис В. Т.

Совет Национальностей заслу
шал содоклад Председателя Бюд
жетной комиссии Совета Нацио
нальностей депутата Сафронова 
А. М.

В прениях но докладу о Го
сударственном бюджете СССР на 
1955 год и об исполнении Госу
дарственного бюджета СССР за 
1953 год выступили: депутат 
Гедвилас М. А. (Мариямпольский 
округ, Литовская ССР), депутат 
Рагимов С. Г. (Геокчайский ок
руг, Азербайджанская ССР), де
путат Пизнан Ф. И. (Тернополь
ский округ, Украинская ССР), 
депутат Расулов Д. (Канибадам- 
(кий округ, Таджикская ССР), 
депутат Круминьш В. К. (Брас
лавский округ, Латвийская ССР), 
депутат Ундасынов Н. Д. (Пет
ропавловский сельский округ, 
Казахская ССР), депутат Авхи
мович Н. Е. (Рогачевский округ, 
Белорусская ССР), депутат Пы- 
син Н. Г. (Горно-Алтайский ок
руг, Горно-Алтайская автоном
ная область), депутат Азизов 

М. 3. (Ново-Шешминский округ, 
Татарская АССР), депутат Геор

гадзе М. П. (Застафонский ок
руг, Грузинская ССР).

*  *  *

5 февраля на заседаниях Со
нета Союза и Совета Нацио
нальностей продолжались пре
ния но докладу о Государствен
ном бюджете СССР на 1955 год 
и об исполнении Государствен
ного бюджета за 1953 год.

*  *  *

7 февраля в Совете Союза и в 
Совете Национальностей продол
жались прения по докладу в 
Государственном бюджете. Во 
второй половине дня Министр 
финансов СССР тов. Зверев вы
ступил с заключительным сло
вом. На раздельных заседаниях 
обеих палат депутаты Верховно
го Совета СССР единодушно 
приняли Закон о Государствен
ном бюджете СССР на 1955 год.

Во изменение повестки дня 
сессии, Совет Союза и Совет 
Национальностей рассмотрели 
вопрос об утверждении Указом 
Президиума Верховного Совета 
СССР, принятых Президиумом в 

период между первом и втормй 
сессиями Верховного Сомта 
СССР.
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Партийная жизнь

Как is работаю агитатором
Агитатором я работаю более 

тридцати лет. Член партии с 
1920 года. Еще в годы граж
данской войны, когда отряды 
Красной Армии вели ожесточен
ную борьбу с Колчаком, я не
устанно вел политическую ра
боту среди красноармейцев и 
населения. А когда отгремели 
выстрелы гражданской войны и 
страна стала на путь мирного 
строительства, свою производ
ственную работу на транспорте 
я также сочетал с обществен
ной. Проводил читки, беседы 
среди рабочих, а позднее, в дни 
коллективизации, среди кре- 
стьян-бедняков и середняков. 
Трудновато было работать в 
то время. Мало было литерату
ры, газет, кулаки устраивали 
расправы над активистами. Но, 
несмотря на трудности, мы, ком
мунисты-агитаторы, шли к на
роду и говорили ему правду.

Сейчас мне уже 72 года, но 
я не бросаю эту почетную ра
боту и являюсь агитатором. Во 
всех проводимых политических 
мероприятиях стараюсь прини
мать активное участие. В дни 
подготовки и проведения выбо
ров народных судов я был аги
татором на десятидворке по ул. 
Куйбышева, которая относится 
к десятому избирательному уча
стку. С избирателями этой деся- 
тидворки я провожу агитацион
но-массовую работу и сейчас, в 
дни подготовки к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и ме
стные Советы.

Как только стало известно о 
Дне выборов, я пошел к избира
телям своей десятидворки, со
ставил новый список избирате
лей, рассказал им об Указе Пре
зидиума Верховного Совета 
РСФСР о проведении выборов в 
Верховный Совет РСФСР и ме
стные Советы. С этого 
дня я систематически один- 
два раза в неделю бы
ваю у избирателей. За это вре
мя провел девять бесед на раз
ные темы. Например, рассказал 
о выдвижении кандидатов в де
путаты Верховного Совета 
РСФСР и местные Советы, про
вел беседу на тему: «Было ли 
начало и будет ли конец мира», 
■рочитал из газеты сообщение о 
беседе В. М. Молотова с амери
канскими журналистами.

Сейчас в нашей агитацион
ной работе наступил самый от
ветственный момент— агитация 
за кандидатов. Я познакомил 
своих избирателей с биографией 
кандидата в депутаты Верхов
ного Совета РСФСР А. Г. Тере
щенко и с биографией кандида
та в депутаты краевого Совета 
депутатов трудящихся Д. И. 
Беликовой.

Некоторые молодые агитаторы 
жалуются, что на их беседы не 
приходят избиратели. Я не жду, 
чтобы собиралась обязательно 
большая аудитория. Иногда со
бирается в доме 5— 8 человек я 
жровожу беседу, а иногда, и это 
бывает часто, провожу беседу с 
вдним человеком. Притом в 
каждую беседу, как говорят, ду
шу вкладывать надо, тогда она 
будет доходчивой, понятной.

Избирателей на моей десяти
дворке 45 человек. Среди них

есть домохозяйки, рабочие и слу
жащие предприятий и госучреж
дений, учащиеся школ и тех
никумов. К каждому из них я 
стараюсь найти свой подход, 
чтобы беседа получилась на
стоящая, полезная. С более' по
жилыми избирателями, домохо
зяйками строю беседу в од
ном плане, с работающими— в 
другом, с учащимися— в треть
ем.

Был у меня такой случай. На 
одной из бесед с молодыми из
бирателями по Положению о 
выборах они заявили мне: «Да
мы это, Алексей Иванович, 
знаем»-. Я не успокоился таким 
ответом, а рядом вопросов вы
звал ребят на собеседование. 
Оказалось, что некоторые из 
них плохо знакомы с порядком 
проведения выборов. Пришлось 
рассказать о всем подробно, и 
беседа получилась интересная. С 
большим вниманием всегда слу
шают мои беседы избиратели 
Ефросинья Гринько, Анастасия 
Моисеевна Суворова, Вера 
Емельяновна Гребцова, Анна 
Сысоевна Подлепинская и дру
гие.

Для того, чтобы провести со
держательную, целеустремлен
ную беседу, я к ней тщательно 
готовлюсь. Всю свою работу на 
десятидворке тесно увязываю с 
планом работы агитпункта свое- 
'~о избирательного участка 
Is* 10. Для беседы подбираю 
литературу, статьи из газет и 
журналов. Во время беседы 
всегда могут задать вопросы и 
надо быть готовым к ответу на 
них.

Я более двадцати лет выпи
сываю центральную газету 
«Правда». Беру литературу в 
библиотеке горкома партии. В 
читальном зале библиотеки чи
таю журналы: «Коммунист»,
«Огонек» и другие.

Избирателей своей десятидвор
ки часто приглашаю в агит
пункт послушать лекцию, до
клад. Все избиратели моей де
сятидворки побывали на изби
рательном участке и проверили 
правильность занесения их в 
списки избирателей.

В прошлое воскресенье в 
агитпункте нашего избиратель
ного участка Л? 10 состоялась 
встреча избирателей с кандида
том в депутаты краевого Совета 
Д. И. Беликовой. Собралось бо
лее трехсот человек. Встреча 
прошла организованно. Доверен
ное лицо тов. Машталова рас
сказала собравшимся биографию 
Д. И. Беликовой. Избиратели 
выступили с наказом кандидату 
в депутаты. После этого был по
казан документальный фильм о 
стройках коммунизма «Волго- 
Дон».

Сейчас я готовлюсь провести 
беседы о ваших кандидатах в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР, краевой и городской Со
веты депутатов трудящихся, 
чтобы в День выборов, 27 фев
раля, каждый избиратель явился 
на избирательный участок и 
отдал свой голос за верных сы
нов и дочерей- нашей Родины.

А. И. ГОНЧАРОВ, 
агитатор 10-го избирательного 

участка.

КРАСНОДАРСКИЙ КРАЙ. В 
колхозах и совхозах Усть-Да - 
бинского района свыше 5 тысяч 
человек занимаются на агро
зоотехнических курсах. Особен
но хорошо проходят занятия в 
сельхозартели «Кубань». Здесь 
учатся около 350 колхозников.

На снимке: агроном Усть-Ла- 
бинской МТС Р. Ф. Санькова 
(справа) проводит лабораторные 
занятия со слушателями агро
технической группы в Доме 
сельскохозяйственной культу
ры колхоза.
------------ ★  к ------------

Встречи с кандидатами

Воспитание детей—долг 
родителей и общественности

Воспитание детей в нашей 
стране всегда рассматривается 
как дело большой государствен
ной важности. Этому вопросу 
партия и правительство уделяют 
особое внимание. Наши дети 
воспитываются в дошкольных 
учреждениях и в школе, в ком
сомольских и пионерских орга
низациях. Но первыми воспита
телями детей всегда были и бу
дут родители- Это и понятно, 
так как большую часть времени 
дети проводят непосредственно 
в семье. Родители воспитывают 
детей не только словом, убеж
дением, но и своим личным при
мером, своим поведением.

Разумеется, в условиях семьи 
детей воспитывают не только 
отец и мать, но и остальные 
члены семьи—старшие братья и 
сестры, бабушки, тети. Семья, 
как первичный коллектив со
ветского общества, в целом 
влияет на формирование и раз
витие детей.

Большинство родителей сред
ней школы № 4, которая нахо
дится в районе завода «Алтай- 
сельмаш», хорошо понимает 
свою ответственность за воспи
тание своих детей и уделяет им 
много времени и внимания.

ко В. Н., Хранова А. Г., Бога
тырева, Ледина А. А., Трипу- 
теяь П. 11., Прохода И. Ф., Зи
мин М. II., Панова А. М., Фило
нова А. И., Шпхтурова 0. М.,
Савченко В., Костырина Е. II., 
Голубчиков П. Г., Данилова 
Т. А., Матвеева Т. Р., Стороже
вых И. А. и другие.

Дети этих родителей хорошо 
учатся, дисциплинированные, 
активно участвуют в обществен
ной работе.

К сожалению, вопросом вос
питания детей многие родители 
занимаются неудовлетворитель
но. Член КПСС Коновалов Геор
гий Федорович, шофер Рубцов
ского участка водстроя, совер
шенно не занимается воспита
нием своего сына Николая, ко
торый уже третий год остается 
в пятом классе, учится плохо, 
курит, сквернословит, недостой
но ведет себя в коллективе. За 
три года тов. Коновалов в шко
ле был всего два раза. Никакого 
контроля за успеваемостью сы
на отец и мать не ведут.

Безответственно относится к 
воспитанию сына, ученика 5-го 
класса, Бражников В. Ф., ра
ботающий составителем на ст. 
Рубцовка.

В прошлое воскресенье на из
бирательных участках девятнад
цатом и двадцатом состоялись 
встречи избирателей с кандида
том в депутаты краевого Совета 
В. А. Каргополовым.

Избиратели 18 и 34 избира
тельных участков встретились 
со своим кандидатом в депута
ты краевого Совета М. И. Кор- 
сунцевой.

Встречи прошли организован
но и оживленно. На них присут
ствовало от 200 до 500 чело
век. После встречи с канди
датами избиратели 19, 20 и 18 
участков просмотрели интерес
ную концертную программу кол
лектива самодеятельности клуба 
АТЗ.

Пионерские сборы
2 февраля пионеры G «а» 

класса школы № 14 провели 
сбор в инструментальном цехе 
АТЗ на тему: «Знания и труд
вместе живут». Экскурсию со
провождали секретарь комитета 
комсомола цеха т. Симонсон, ин
женер т. Гончарова, контролер 
т. Черникова, экономист тов. 
Якштес. Перед пионерами вы
ступили передовики производ
ства резьбошлифовщик тов. 
Степаненко, слесарь инструмен
тального цеха т. Стукаленко, 
старший мастер тов. Акулин, 
фрезеровщик т. Петенев, смен
ный мастер т. Фукст. Они рас
сказали о своей работе и при
звали ребят хорошо учиться, 
овладевать знаниями всех наук, 
чтобы хорошо владеть техникой 
производства.

Пионеры 5 «а» класса гото
вятся к сбору на тему: «Цени
время», который они проведут 
на мельзаводе. Пионеры 1-% 
классов подготовили сбор на те
му: «Кем быть?» и проведут его 
на заводе «Алтайсельмаш».

. М. КОМОВА, 
старшая пионервожатая 

школы № 14.

Серьезно относится к воспита
нию детей Кобляков Андрей 
Иванович, работающий в тресте 
№ 46 плотником. Его дочь Коб- 
лякова Маша, ученица 7 класса, 
из года в год получает только 
хорошие и отличные отметки и 
принимает активное участие в 
общественной работе. Чем об’яс- 
няются успехи этой ученицы? 
Только внимательным и заботли
вым отношением к этому вопро
су родителей. Отец и мать— ча
стые гости в школе. Они повсе
дневно интересуются учебой и 
поведением своей дочери, сове
туются с учителями и классным 
руководителем о том, как лучше 
помочь девочке учиться.

Мы имеем и такие случаи, 
когда учащиеся плохо учились, 
недостойно вели себя, но при 
своевременном вмешательстве 
родителей они быстро исправля
лись. Цапример, в прошлом 
учебном году ученик 6 «б»
класса Кресов Анатолий попал 
под влияние группы хулиганов, 
стал плохо учиться, неправиль
но вести себя в коллективе уча
щихся, грубить с учителями и 
со старшими. К этому ученику 
было привлечено внимание роди
тельской общественности. Мать 
Кресова. Ефросинья Васильев
на, рабочая отвально-лемешно
го цеха завода «Алтайсельмаш» 
была приглашена на заседание 
родительского комитета и к ди
ректору школы, где получила 
подробные советы по улучше
нию воспитания своего сына. И 
после того, как мать серьезно 
взялась за воспитание сына, 
положение резко изменилось.

В настоящее время Анатолий 
учится в 7 классе, является 
успевающим учеником, по дис
циплине не имеет ни одного 
отрицательного замечания, ис
полнителен. В классе он хоро
ший товарищ, вежлив со стар
шими.

Хорошо воспитывают своих 
детей Путятин* В. И., Татарен-

Плохо воспитывают своих де
тей родители тт. Шухман
С. Ю. (помощник директора 
ремзавода), Чугунов А. (литей
ный цех завода «Алтайсель
маш»), Сергеев В. М. (об
рубное отделение завода «Ал
тайсельмаш»), Суржанский 
Д. Ф. (механический цех), Та- 
раданова Е. М. (подсобное хо
зяйство завода), Загурский В. Д. 
(база утильсбыт), Нагорнов 
И. Т. (бригадир вагонного депо), 
Потеряев А. К. (автотранспорт
ная контора), Парамзин В. Д. 
(шофер транспортного цеха за
вода), Ткаченко Г. П. (маши
нист паровозного депо), Родчев 
С. К. (паровозное депо), Мамаева 
(врач поликлиники завода) и 
некоторые другие.

Эти родители самоустранились 
от воспитания своих детей. 
.Многие из них рассуждают так: 
«Наше дело кормить и одевать 
детей, а воспитывает их пусть 
школа». С такими рассуждения
ми нельзя согласиться. Родители 
и после поступления детей в 
школу остаются их воспитате
лями. Отсутствие же должной 
воспитательной работы родите
лей с детьми, как правило, всег
да приводит к плохим результа
там. Дети таких родителей пло
хо учатся, недостойно ведут се
бя в школе и вне школы.

В условиях советского обще
ства нельзя безразлично отно
ситься к воспитанию молодого 
поколения. Нужно заботиться о 
воспитании не только своих де
тей, но и не допускать озорства 
и нарушения правил социали
стического общежития другими 
детьми. Воспитание детей— это 
всенародное дело. Оно требует 
внимания всех советских людей, 
всей нашей общественности.

Только совместными усилия
ми семьи, школы и обществен
ности мы можем достичь хоро
ших результатов в воспитании 
подрастающего поколения.

П. ВАСИЛЬЕВ,
директор средней школы № 4.
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Навстречу выборам в Советы

Производственные
Включившись в Соревнование 

в  честь выборов в Верховный 
Совет РСФСР и местные Советы, 
коллектив Рубцовской паровой 
мельницы с честью выполняет 

твзятыс на себя повышенные 
обязательства. Производствен
ную программу января 1955 го
да мукомолы выполнили на
106,2 процента. Муки 77-про
центной выдано 374 тонны и 
'Яб-процентной— 255 тонн.

В успешной работе завода 
большую роль играет машинное 

отделение. Это сердце нашего

успехи мукомолов
предприятия. Машинист тов. 
Першин, обслуживая локомотив, 
добился бесперебойной работы 
машины. В январе и предыдущие 
месяцы локомотив у т. Першина 
работал бесперебойно.

Замечательно трудятся смен
ные крупчатники мельницы 
тт. Худяков и Шаталов. Еже
дневно они выполняют сменные 
нормы на 110— 115 процентов, 
давая при этом продукцию хоро
шего качества.

И. РУДНЕВ.

В артели „Соревнование"
В эти дни в коллективе про

мысловой артели «Соревнование» 
царит большой трудовой и. поли
тический под’ем. Рабочие, инже
нерно-технические работники и 

служащие артели решили озна
меновать День выборов в Вер
ховный Совет РСФСР и местные 

"Советы высокими производствен
ными показателями. Слово у них 
не расходится с делом, январ
скую программу коллектив вы
полнил на 101,6 процента.

Первое место в социалисти
ческом соревновании в январе 
завоевала бригада цеха массово
го пошива, возглавляемая т. Ан
ненковой. Она выполнила ме
сячный план на 125,1 
процента. Мастерица - швея 
мяв. Хорлампова, соревну

ясь со швеей Кузнецовой Ели
заветой, выполнила свое месяч
ное задание на 160 процентов, 
а швея Кузнецова— на 150 про
центов. Швея Валентина Хлы
стова дала 145 процентов ме
сячного задания.

Успешно справился с госу
дарственным планом января кол
лектив белошвейного цеха. Воз
главляя бригаду белошвей, бри
гадир т. Конякина сумела моби
лизовать людей на перевыполне
ние личных заданий. Так, на
пример, белошвея т. Пастухова 
выполнила месячное задание 
на 220 процентов, а т. Тарасова 
и другие белошвей дали по
116,3 процента месячной нормы.

В. БАХИРЕВ.

Механизаторы показывают 
пример в труде

На Рубцовском ремонтном за
воде трудятся сейчас 30 механи
заторов МТС края. Они приеха
ли сюда помочь коллективу ре
монтного завода в срок и высо
кокачественно провести осен
не-зимний ремонт. Все они ра
ботают в моторном цехе на ре
монте тракторных моторов. Вме
сте с передовым коллек
тивом моторщиков многие меха
низаторы добиваются высоких 
производственных показателей, 
чтобы досрочно, к Дню выборов,

выполнить квартальный план.
Дисциплинированностью и хо

рошей работой отличается трак
торист Угловской МТС тов. Мит- 
рошкин. Он систематически вы
рабатывает по две нормы. Высо
копроизводительно трудятся 
тракторист Ново - Егорьевской 
МТС тов. Назаров, трактористы 
из Лаптевской МТС тт. Матвиен
ко и Дохлов. Сменные задания 
они выполняют на 140— 180 
процентов.

А. НИКОЛАЕВА.

Сельскому хозяйству-первоклассные машины
В городе Рубцовске состоялось 

совещание работников промыш
ленных предприятий и меха
низаторов совхозов и МТС Ал
тайского края. В первый день 
работы совещания участники 
заслушали доклады главных ин
женеров Алтайского тракторного 
завода и завода тракторного 
электрооборудования тт. Бахаре
ва и Скубневекого о работе 
предприятий и борьбе коллекти
вов за увеличение выпуска за
пасных частей, повышение ка
чества выпускаемой продукции 
и улучшение конструкций ма
шин. В этот же день механиза
торы побывали на экскурсии в 
цехах Алтайского тракторного 
завода, познакомились с произ
водством, посмотрели организо
ванную здесь выставку отдель
ных узлов, деталей, стенды по 
внедрению новой технологии; 
модель трактора ДТ— 70.

На второй день участники 
краевого совещания побывали 
на заводе «Алтайсельмаш», за
слушали доклад главного инже
нера тов. Сарайкова, ознакоми
лись с производством плугов для 
целинных и залежных земель и 
других сельскохозяйственных 
машин.

После этого в городском дра
матическом театре состоялось 
планерное заседание, на котором 
с докладом об увеличении вы
пуска и улучшении качества 
сельскохозяйственных машин и 
запасных частей выступил 
председатель краевого Совета 
профсоюза, тов. Мартынов.

На совещании отмечалось, что 
коллективы предприятий нашего 
города добились значительных 
успехов в оснащении сельского 
хозяйства передовой техникой, в 
выпуске запасных частей к 
тракторам и другим машинам.

Вместе с тем на совещании 
были вскрыты серьезные недо
статки в работе заводов по 
улучшению качества продукции, 
по усовершенствованию кон
струкций машин. Механизаторы 
выступали с острой критикой 
недостатков по этим вопросам.

Механик Белоглазовского зер

носовхоза тов. Конишко заявил:
— АТЗ получает много рекла

маций, однако мер по ним не 
принимает. Несколько раз мы 
писали о некачественных гусе
ницах. Руководящие работники 
АТЗ обещали устранить этот недо
статок, но все это осталось 
только на бумаге. Часто тракто
розаводцы отсылают машины с 
большими дефектами. Например, 
к нам поступила партия тракто
ров с непригодными в эксплуа
тации сердцевинами радиатора, 
заедал нолунжир гильзы. Не в 
порядке были и тормозные лен
ты. В результате этого тракто
ры преждевременно выходили из 
строя. Мы написали об этом ру
ководителям завода. Вместо то
го, чтобы послать к нам спе
циалистов, на месте установить 
причины неполадок, руководите
ли предприятия нас же обвини
ли в том, что мы не можем 
правильно эксплуатировать ма
шины.

На совещании отмечалось, что 
иногда новые тракторы на об
катке работают хорошо, а когда 
машине дается полная нагрузка, 
она не тянет и глохнет. После 
выясняется, что непригодны от
дельные детали.

Все это говорит о том, что 
коллектив тракторостроителей 
не мобилизован на борьбу за 
улучшение качества продукции.

Много сделано практических, 
деловых замечаний сельскими 
механизаторами по конструкции 
отдельных узлов и деталей трак
тора. Главный инженер Грязну- 
хинской МТС в своем выступле
нии сказал:

— Раньше трактор, в основ
ном, у нас был сезонной маши
ной. Теперь, с механизацией 
трудоемких процессов в полевод
стве и животноводстве, мы ис
пользуем трактор на различных 
работах и в зимнее время. Но 
конструкторы не учитывают 
этого. Они не улучшают запуск 
моторов в условиях сибирской 
зимы, не заботятся об утеплении 
кабины. Конструкция кабины 
вообще неудачная. Она так тре
щит, что заглушает мотор. Пло

хо и то, что на ДТ— 54 не при
способлены зеркала для наблю
дения за прицепными агрегата
ми. Трактористу приходится все 
время оборачиваться назад, что 
затрудняет его работу.

В адрес тракторного завода 
был высказан ряд других кри
тических замечаний. Главный 
инженер Рубцовской МТС тов. 
Сакун заявил:

— Плохо еще у нас обстоят 
дела с шефством над колхозами 
и машинно-тракторными. стан
циями. Чтобы получить какую- 
нибудь помощь от заводов, нуж
но затратить немало времени, 
исписать вороха бумаги.

Много было высказано крити
ческих замечаний по поводу не
удовлетворительной конструк
ции плугов, выпускаемых заво
дом «Алтайсельмаш». Бригадир 
тракторной бригады Веселояр- 
ской МТС т. Смыкало сказал:

— Сейчас механизаторы
имеют полные основания пред’я- 
вить алтайсельмашевцам суще
ственные претензии насчет не
совершенной конструкции плуга. 
В прошлом году, например, мы 
получили плуг с маркой ACM. 
Им было вспахано всего 300 
гектаров, и у него прогнулись 
оси. Особенно нас не удовлетво
ряет конструкция нолевой оси, 
которую, нам кажется, надо 
переконструировать заново.

Аналогичный пример в евоем 
выступлении привел механизатор 
из Белоглазовского зерносовхоза 
т. Вахрамеев. Он заявил, что из 
полученных в прошлом году 45 
плугов 20 вышли из строя в 
первые же дни работы. У них 
оказались непригодными оси и 
лемехи.

Всего на совещании выступи
ло более 20 сельских механиза
торов. Их деловая критика в 
адрее заводов сельскохозяйст
венного машиностроения помо
жет конструкторам и инженер
но-техническим работникам зна
чительно улучшить качество 
выпускаемых машин, устранить 
конструктивные недостатки 
тракторов, плугов и тракторного 
электрооборудования.

Передовой опыт— в широние массы

Скоростные плавки стали
В 1952 году запорожские ста

левары, инициаторы комплек
сного соревнования металлургов, 
Семен Якименко, Степан Марты
нов и Алексей Небылицын дос
тигли высоких показателей в 
скоростном сталеварении. Продол
жительность плавки без приме
нения кислорода не превышала 
у  них тогда восьми часов. Они 
выплавили сверх плана более 
25 тысяч тонн металла и дали 
«коло миллиона рублей сверх
плановой экономии.

Опыт передовых стадаваров- 
своростников, как сообщает в 
газете «Правда Украины» на
чальник мартеновского цеха 
«Запорожстали» А. Лесков, был 
тщательно изучен и обобщен. Он 
широко освещался в газетных 
статьях и плакатах, а также в 
брошюрах и книгах, написанных 
заводскими инженерами и сами
ми сталеварами. В результате 
уже в 1953 году сталевары «За- 
норожстали» добились самых ко
ротких по времени плавок в

стране на больших мартеновских 
печах. В 1954 году средняя 
продолжительность плавок сок
ратилась на 47 минут.

Скоростное сталеварение поз
волило металлургам завода за 
три года и 11 месяцев достиг
нуть таких показателей в про
изводительности труда и сниже
нии себестоимости металла, ка
кие предусмотрены директивами 
XIX с’езда КПСС на конец пяти
летки. На основе этих достиже
ний металлурги взяли на себя 
повышенные обязательства: уве
личить выплавку стали на тех 
же мощностях в 1955 году про
тив 1950 года на 62 процента, 
поднять производительность тру
да на 65 процентов, снизить се
бестоимость металла на 30 про
центов.

Что сделали запорожские ме
таллурги для того, чтобы все 
печи перевести на скоростные 
плавки? Отвечая на этот вопрос, 
т. Лесков в своей статье расска
зывает, следующее. Прежде всего

был установлен строгий стан
дарт в шихтовке плавок. В про
шлом, когда этому не уделялось 
внимания, бывало так, что одни 
сталевары получали хороший 
металлический лом и завалка его 
в печь не отнимала более 15— 
20 минут. Другим оставался 
лишь легковесный лом, и они 
тратили на завалку полтора—  
два часа. Из-за этого плавки за
тягивались.

На заводе решили произво
дить завалку шихты на каждую 
плавку в определенных пропор
циях: 20 тонн тяжелых обрез
ков слябов, 10 тонн металличес
ких козлов, 5 тонн стружки и 
35 тонн привозимого легковес
ного лома. Это мероприятие, не 
требующее никаких капиталь
ных затрат, позволило загружать 
шихту, в течение 55— 60 минут. 
В среднем каждая плавка сок
ратилась на полчаса. А это уже 
немалый резерв!

Мартеновцы потребовали от до
менщиков поставки одинакового

по качеству чугуна, оплачивая 
некондиционный чугун на 20 
процентов ниже. Такой же прин
цип контроля рублем установлен 
и в отношении теплового режима 
мартенов. Сталеварам не позво
ляется произвольно пользоваться 
топливом, увеличивая или умень
шая нормы его расхода. Благо
даря этому плавки получаются 
примерно равной длительности.

Раньше нередко бывало так, 
что третья смена давала наи
большее количество плавок. Те
перь цех избавился от этой 
штурмовщины, срывавшей нор
мальную работу мартеновского, 
прокатного и железнодорожного 
цехов. В каждой смене выпуска
ется примерно одно и то же ко
личество плавок.

Коллектив цеха стремится к 
дальнейшему улучшению ритма 
в работе, чтобы выпускать плав
ки не реже и не чаще, чем че
рез каждые 30— 40 минут.

Ровный тепловой режим повы
сил стойкость печей. Раньше че
рез 3— 4 месяца оплавлялись 
решетки регенератора, печь «ста
рела», плавки варились значи
тельно медленнее. Теперь стой
кость решетки увеличилась, и не

меняя ее в течение года, стале
вары дают только скоростные 
плавки. Этого удалось достиг
нуть за счет того, что 20 верх
них рядов регенеративной ре
шетки выкладываются не из ди
насового, а из форстеритового 
кирпича. А под него кладется 
только шамотный кирпич. Как 
показали последние опыты, стой
кость этой насадки регенерато
ров возрастает до 800— 900 пла
вок.

Важным средством увеличения 
выплавки стали является повы
шение веса плавок. За счет уве
личения мощности сталеразли
вочных кранов средний вес пла
вок во всех современных круп
ных печах удалось поднять до 
185 тонн.

У нас в цехе, пишет т. Лес
ков, за счет наращивания ков
шей по предложению ^техника т.. 
Вородимова мощность кранов 
увеличена еще больше, н сред
ний вес плавки достиг 195 
тонн. К концу пятилетки вес 
плавок будет увеличен до 215 
тонн.
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Привести в порядок 
жилой фонд

За последние годы в нашем 
городе построено много новых 
благоустроенных домов, где по
лучили квартиры сотни семей 
работников АТЗ, завода «Алтай- 
сельмаш» и других предприя
тий.

Но нельзя также забывать о 
жилом фонде, имеющемся в гор- 
комхозе. Что мы можем наблю- 

.дать в нашем городе? Если вы 
увидите дом с оторванными 
ставнями, с прогнившей кры
шей, неогороженный, это дом 
горкомхоза. Такие дома стоят по 
Делегатскому переулку J'ls 9, 
но улице Осипенко № 22 и
т. д. Однако, в горкомхозе оста
лась за прошлый год недорасхо
дованной большая сумма денег, 
отпущенных на ремонт квартир.

Дом, в котором я живу (ул. 
Короленко, 72), с 1933 года ни 
разу не ремонтировался. В доме 
провалился пол, сгнили подо
конники, печи перекладывали в 
1946 году, и теперь они уже 
развалились. В 1950 году я по
дал заявление в горжилуправле- 
ние. Мне обещали отремонтиро
вать квартиру, но время шло, а 
ремонт дома не производили.

В 1953 году, наконец, соста
вили смету на ремонт квартиры 
и сеней. Но, пока смету состав
ляли, прошел еще год. В гор- 
жилуправлении мне пообещали 
ремонт начать в начале 1954 
года.

В апреле домоуправдяющий 
т. Пятков сообщил мне, что на
грузили машину кирпичом для 
ремонта печи, но она застряла 
в грязи во дворе реметройкон- 
торы. Не знаю, удалось выта
щить машину с кирпичом из 
грязи или нет, но кирпич так и 
не привезли ко мне во двор.

Ремонт квартиры поручили1

делать ремстройконторе, кото
рую возглавляет т. Бредихин. 
Но ремонт не начинался.

— У меня нет рабочих, ре
монтировать некому, — говорит 
начальник ремстройконторы.

В июле я взял отпуск, и тов. 
Бредихин зачислил меня плот
ником, печником, штукатуром и 
маляром. Несмотря на свой пре
клонный возраст, я отремонти
ровал квартиру. Но работу рем- 
стройконтора не приняла и не 
оплатила. Я много раз обращал
ся к т. Бредихину по этому во
просу, он обещал принять рабо
ту и оплатить, но до сих пор 
ничего не сделал. К ремонту 
сеней до сих пор не приступали 
и когда приступят— неизвестно.

Что можно сказать о деятель
ности руководителей этой рем
стройконторы, когда сама конто
ра находится в полуразрушен
ном состоянии. Крыши на ней 
нет, во время дождя потолок 
протекает, штукатурка сыплется 
на головы Бредихина и прора
ба. В конторе грязь.

Ежедневно в ремстройконторе 
бывает по нескольку человек, 
требующих ремонта квартир.

— Нет материала,—  отвечает 
Бредихин.

Между тем у него стоят две 
автомашины без дела, а лесо
пилка распиливает давальческий 
лес.

Осень и зима стоят благопри
ятные. Можно заготовить лесу 
столько, что хватит на весь год 
на ремонт квартир. Но этого- не 
делается.

Горкомхозу во главе с тов. 
Чаплыгиным нужно обратить 
серьезное внимание на ремонт 
жилого фонда и на деятельность 
ремстройконторы.

И. КАЩЕНКО.

Возмутительный случай
Второго февраля в пять ча

сов вечера с конечной остановки 
АЗ'ГЭ вышел автобус № 77— 01. 
Нод’ехав к бане на АТЗ, шофер 
остановил автобус и открыл зад
нюю дверь. В автобус сели 10 
человек. В это время около пе
редней двери автобуса стояли 
две женщины с грудными деть
ми. Они просили шофера от
крыть дверь и впустить их в 
автобус. Но шофер не обратил 
на их просьбы внимания. Вме
шались пассажиры.

— Откройте переднюю дверь и 
впустите женщин с детьми,—■ 
требовали они от кондуктора и 
шофера. Но шофер был неумо
лим.

Машина двинулась

оставив матерей с детьми. От'е- 
хав метров триста от остановки, 
шофер остановил машину. Ока
зывается, здесь его ждала какая- 
то . пассажирка с санками и ве
щами. Погрузив ее, шофер тро
нулся дальше. На протесты пас
сажиров шофер ответил:

— Я хозяин машины.

Мы были крайне возмущены 
поступком шофера. Нужно на
помнить этому водителю, что ма
шина— не частная собствен
ность, а государственная, т. е. 
общенародная, и он обязан чест
но служить народу.

И. ХАЛЕВ, 
диспетчер АЗТЭ.

А. СЕЛЮТИНА, А. ЧУРЮМОВА.дальше,

По следам, наших выступлений

„Комбинированное платье“

Под таким заголовком в га
зете «Коммунистический призыв» ' 
за 26 января было помещено 
письмо тов. Тарасовой, в кото
ром сообщалось о фактах про
дажи в магазине -М 6 Рубторга 
бракованных платьев.

Секретарь партбюро Рубторга 
г. Обребский сообщил в ре
дакцию о том, что указан

ные в заметке факты дей
ствительно имели место. По за
метке приняты меры. К постав
щику недоброкачественной про
дукции в торговую сеть пред’яв- 
лены претензии.

Тов. Тарасовой, купившей в 
магазине платье, оказавшееся 
браком, заказано новое платье.

ВАРШАВА СЕГОДНЯ
В январе 1945 года нам до

велось увидеть Варшаву. Это 
было вскоре после ее освобожде
ния Советской Армией. Печаль
ное зрелище представляла сто
лица Польши в те незабываемые 
дни. Она лежала в руинах и 
пепле. Фашистские захватчики 
разрушили город до основания. 
Они уничтожили более двух тре
тей жилых зданий, почти пол
ностью взорвали все коммуналь
ные сооружения, исторические 
памятники и культурные уч
реждения.

— Не жить Варшаве, не 
жить!

Эти полные горести слова я 
услышал на Маршадковской. Их 
с волнением говорил одетый в 
изношенную форменную тужур
ку трамвайщик с висящей на 
перевязи рукой.

И вот спустя десять лет мы 
снова в Варшаве. За это времз 
в столице Польской Народной 
Республики произошли колос
сальные изменения. Всюду— ши
рокие и благоустроенные ули
цы, вновь построенные и вос
становленные здания, скверы. 
Невольно восхищаешься тем по
истине титаническим трудом, 
который вложен варшавянами, 
всей страной в возрождение сто
лицы.

Удивительное зрелище пред
ставляет Варшава, когда, смот
ришь на нее из района Праги—  
правобережной части города. За 
быстрой и широкой, редко к ид а 
замерзающей Вислой подни
маются сотни новостроек, розо
веют в лучах солнца черепич
ные и железные крыши домов.

Через весь город пролегла 
магистраль «Восток. —  Запад». 
Она соединила его окраины. По 
обеим сторонам магистрали шу
мят э'впы и клены. Поднялись 
многочисленные, сверкающие 
отделкой жилые дома-дворцы.

По желанию жителей Варша
вы улица Новый Свет восста
новлена в таком виде, какой бы
ла раньше. Взору предстают 
ровные ряды белых, уютных, 
преимущественно трехэтажных 
домов, фасады которых украше
ны фресками, мозаикой, скульп
турами.

До недавнего времени главная 
улица Варшавы — 'Маршаллов
ская —  была «одноэтажной». 
Жизнь ютилась здесь лишь в 
первых этажах, а выше— под
нимались обгорелые стены. Ны
не Маршалловскую не узнать. 
Первая очередь самого большого 
в Варшаве жилого района, нося
щего имя улицы, уже введена в 
строй. Многоэтажные жилые 
корпуса образовали просторную, 
украшенную зелеными газонами 
и скверами площадь Конститу
ции.

Многочисленные уютные двух- 
и трехэтажные домики выросли 
на Марисшптате. Они украшены 
то мансардами, то оригинальной 
формы крылечками с точеными 
суолбиками-колоннавд, то узор
чатыми наличниками На окнах.

Незабываемое впечатление 
оставляет Старое Место. Подняв
шиеся на рыночной, площади 
этой части города дома восста
новлены в том виде, какими они

были раньше. Это дома в три—  
четыре этажа— самое большее. 
Но зато каждый из них укра
шен по-своему. У одного стены 
расписаны оригинальными ри
сунками, у другого— разукра
шены фресками, у третьего—  
майоликой. Двери, окна, башен
ки увиты ручной резьбой, же
лезным литьем.

Выросли красивые и благо
устроенные жилые корпуса на 
Мокотове, Жолибоже, Коло, Му
ранове, Грохове, Воле, Охоте, 
Праге и других местах Варша
вы.

Довоенная Варшава была ти
пичным капиталистическим го
родом. В нем уродливо сочета
лись роскошь н нищета, неоно
вые огни и непроглядный мрак. 
Польская буржуазия кичливо 
называла старую Варшаву «ма
леньким Парижем». Но для 
трудящихся она была городом 
трущоб. В новой Варшаве нет и 
не может быть таких контрас
тов. Всеми удобствами быта и 
достижениями культуры поль
зуются в одинаковой мере и жи
тели центральных улиц, и 
окраин.

Варшава сегодня— это не 
только административный и 
культурный центр Народной 
Польши, но и крупнейшая в 
стране стройка социализма. В 
столице сооружается свыше ты
сячи жилых, культурно-бытовых 
и промышленных об’ектов. 
Строятся завод качественных 
сталей, крупнейшая в стране 
теплоэлектроцентраль, расши
ряются завод легковых автомо
билей, тракторный завод и дру
гие.

В первые дни после изгнания 
оккупантов кое-кому казалось, 
что столицей Польши может 
быть Краков, Лодзь или Поз
нань, а не Варшава. Но демо
кратическое правительство ре
шило, что столицей Полыни бы
ла и будет Варшава!

Это решение выражало думы 
и чаяния всего польского наро
да. Из края в край страны по
летел клич: «Возродим Варша
ву!» «Сделаем столицу своей 
отчизны еще краше!» Эти слова 
стали боевым лозунгом не толь
ко для варшавян, но и для все- | 
го народа новой Польши. В фонд 
восстановлення Варшавы стали 
поступать со всех концов добро
вольные сборы. Начались они с 
вагона лопат для расчистки 
улиц, присланных в столицу ра
бочими Ченстохова, а вылились 
в могучее народное движение.

Самый большой вклад в воз
рождение столицы сделали вар
шавяне. Они явились инициато
рами трудового участия в вос
становлении города. Жители 
Варшавы очищали от завалов 
улицы и площади, подготовляли 
строительные площадки. На рас
чистке улиц нередко можно бы
ло видеть с лопатой или киркой 
в руках невысокого плотного

Городской типографии М? 6 
требуется уборщица.

Обращаться в часы занятий

человека. Жителя столицы быст
ро узнавали is нем Болеслав;», 
Берута.

Каждый житель считал обя
занностью внести свою ленту в 
борьбу за возрождение родного- 
города. В Варшаве можно и сей
час услышать взволнованный- 
рассказ о старом часовщике, ко
торый также не захотел, не мог 
стоять в стороне от всенародно
го движения. Он обратился в  
Комитет но восстановлению, 
Варшавы с просьбой установить 
на -Мариенштате куранты, над 
созданием которых трудился 
почти всю жизнь.

— О этими часами связан» 
вся моя жизнь,— сказал он.— 
В войну я  лишился всего, нет 
часы сберег. Пусть это будете 
мой вклад в возрождение Вар
шавы!

Эти куранты установлены н* 
одном из домов Мариенштата, 
Гигантский циферблат их укра
шен самоцветами.

Нежные, любящие руки роди
ны подняли столицу народной 
Польши из руин!

В восстановление польской 
столицы большой вклад внес 
Советский Союз. Жители Вар
шавы уже в первые дни свобод— 
ной жизни ощутили бескорыст
ную помощь братского совет
ского народа. Советский Сою® 
прислал им несколько эшелонов 
муки, зерна и других продуктов,, 
пятьсот стандартных домов,, 
тридцать троллейбусов н много
ценного оборудования. По пору
чению Советского правительства... 
в Варшаву прибыл Н. С. Хрущев; 
с группой инженеров. Совет
ские специалисты помогли в ко-, 
роткий срок восстановить элек
тростанцию и дать погруженно
му во мрак городу свет, пустить 
водопровод, восстановить теле
фонную связь, радиостанцию.

Польские патриоты с любовькь- 
и глубокой благодарностью гово
рят о помощи Советского Союза, 
На стройках Варшавы много за
мечательной советской строи
тельной техники.

— Советский Союз, —  сказа.* 
нам однажды знатный камен
щик, ныне депутат сейма Эд
вард Слупецкий,— не только 
принес, нашему городу, как ж 
всей стране, освобождение, но к 
оказывает нам широкую беско
рыстную помощь. Спасибо от 
всего сердца советским людям!

Варшавяне часто справляют’ 
новоселье. Как только в дома* 
просохнет краска, в новые квар
тиры вселяются семьи рабочих, 
инженеров, врачей, служащих.
И каждый в’езд в новую квар
тиру отмечается как большая 
радость не только той или иной 
семьи, но и всех варшавян, все
го польского народа— хозяин» 
своей страны, строителя новой 
Варшавы, народной, социалисти
ческой Польши.

с 9 час. утра до 6 час. мчераз 
по адресу: площадь им. Пиро
ва, К; 84.
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